



**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI CURAHAN JAM
KERJA BURUH WANITA PERONCE MANIK-MANIK DI DESA
TUTUL KECAMATAN BALUNG KABUPATEN JEMBER**

SKRIPSI

Oleh:

Novian Adhi Cahyono

010810101253

**UNIVERSITAS JEMBER
FAKULTAS EKONOMI
2007**

ABTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya pengaruh jumlah tanggungan keluarga, pendapatan kepala keluarga, umur dan status pernikahan terhadap curahan jam kerja buruh wanita peronce manik-manik di Desa Tutul Kecamatan Balung Kabupaten Jember. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif ekplanatori dan populasi dalam penelitian ini sebanyak 166 orang dengan diambil sebagai sample penelitian sejumlah 50 orang. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yang didukung dengan data sekunder yang diperoleh dari Kantor Desa Tutul Kecamatan Balung Kabupaten Jember.

Untuk mengetahui pengaruh jumlah tanggungan keluarga, pendapatan kepala keluarga, umur dan status pernikahan terhadap curahan jam kerja buruh wanita peronce manik-manik di Desa Tutul Kecamatan Balung Kabupaten Jember menggunakan analisis Regresi Linier Berganda.

Berdasarkan hasil analisis Regresi Linier Berganda menunjukkan bahwa jumlah tanggungan kepala keluarga mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap curahan jam kerja buruh wanita peronce manik-manik, hal ini ditunjukkan dengan nilai koefisien sebesar 4,798. Pendapatan kepala keluarga mempunyai pengaruh yang negatif dan signifikan terhadap curahan jam kerja buruh wanita peronce manik-manik, hal ini ditunjukkan dengan nilai koefisien sebesar $-0,0000554$. Umur mempunyai pengaruh yang negatif dan signifikan terhadap curahan jam kerja buruh wanita peronce manik-manik, hal ini ditunjukkan dengan nilai koefisien sebesar $-0,846$. Status pernikahan mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap curahan jam kerja buruh wanita peronce manik-manik, hal ini ditunjukkan dengan nilai koefisien sebesar 22,252. Dari hasil uji F pada level of significant ($\alpha = 0,05$) diperoleh nilai probabilitas sebesar 0,000 sehingga disimpulkan bahwa variable jumlah tanggungan keluarga, pendapatan kepala keluarga, umur dan status pernikahan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap curahan jam kerja buruh wanita peronce manik-manik.

Kontribusi koefisien jumlah tanggungan keluarga, pendapatan kepala keluarga, umur dan status pernikahan terhadap curahan jam kerja digunakan uji koefisien determinasi (R^2). Variable bebas jumlah tanggungan keluarga, pendapatan kepala keluarga, umur dan status pernikahan berpengaruh sebesar 0,691 atau 69,1% terhadap curahan jam kerja buruh wanita peronce manik-manik. Sedangkan sisanya sebesar 30,9% dipengaruhi oleh factor lain diluar model penelitian ini.

Kata kunci : curahan jam kerja, jumlah tanggungan keluarga, pendapatan kepala keluarga, umur dan status perkawinan.